
 

 

 

Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’école du Tourne-Vent 

 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 7 décembre 2017 
à 18h30 à l'école du Tourne-Vent. 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Jean-Philippe Robertson, parent  
Jean-Luc Tremblay, parent 
Marie-Josée Clément, enseignante 
Marie-France Levasseur, enseignante 
Marie-Josée L’Écuyer, enseignante 
France Tanguay, service de garde 
Nathalie Plouffe, enseignante 
Maxime Fournier, parent 
Marie-Claude Gagnon, enseignante 
Isabelle Moïse, parent substitut 
Simon Dansereau 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Daniel Cardin, directeur 
 
ÉTAI(EN)T ABSENT(S) 
Mireille Bergeron, parent 
Annie-Claude Perrault, parent 
Karine Massé, parent substitut convoqué 
 
PUBLIC 
Aucun 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 

Monsieur Jean-Luc Tremblay, président, souhaite la bienvenue à 18h30 et 
constate le quorum.  

 

 2. Parole au public 
 
Aucun 

 
 
#CÉ-07-12-001 
 
 
 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme France Tanguay et 
secondée par Mme Marie-France Levasseur.  

  
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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4. Adoption du procès-verbal du 7 décembre 2017 
 
L’adoption du procès-verbal est : 

  
Proposée par : M. Simon Dansereau  
Secondée par : Mme Marie-Josée Clément 
  
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

#CÉ-07-12-003 

5. Substituts 
 
Les modifications pour adresser l’ajout des substituts aux règles de régie 
interne sont discutées et proposées (voir document distribué lors du CÉ). 
 

Proposée par : Mme Nathalie Plouffe 
Secondée par : Mme Marie-Claude Gagnon 
  
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

6. Reddition de comptes 
 
Monsieur Cardin nous informe qu’une reddition de comptes devra être faite en 
lien avec le budget, il va y revenir lors du CÉ du 23 janvier. 

 

7. Cour d’école 
 

M. Cardin nous informe qu’il va profiter d’un programme qui va subventionner 
l’achat d’arbres pour les cours d’école de la commission scolaire. Il croit que 
lorsque notre tour arrivera il ne restera plus d’argent de la subvention, car les 
écoles sont priorisées en vertu de certains critères, auxquels nous ne répondons 
pas en priorité. Par contre les arbres vont être achetés au prix de groupe. 
 
De plus, certains espaces aménagés pour accueillir des arbres, mais qui sont non 
viables vont être condamnés et resurfacés en asphalte probablement. 

 

  

8. Photos scolaires 
 
Il est proposé de donner le mandat à la compagnie Photos Repensés : 
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9. Spectacle multi-art (14-15 décembre) 
 
Monsieur Cardin nous informe que les élèves de 4e, 5e et 6e année de l’école 
vont participer à un spectacle multiart qui aura lieu à l’école secondaire du 
Grand-Coteau et qu’une résolution du CÉ est requise pour le permettre. 
 

Proposée par : M. Maxime Fournier 
Secondée par : Mme Marie-France Levasseur 
  
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 

 

10. Service de garde 
 

Mme Tanguay nous informe des récentes activités au sein de son service 
ainsi de certaines à venir. Tout va bien, une équipe formidable qui s’occupe 
des enfants. 
 
  

 

11. Vie à l’école 
 

Plusieurs activités pour les différents niveaux : 
 

- La collecte de sang Héma-Québec des 6es a atteint son objectif. 

- Salon du livre à bien été. 

- Sortie des 6es à Radio-Canada très appréciée. 

- Calendrier de l’avant des 5ième. 

- Pour les 4es Prof Aqua, M. Barthélemy. 

- Pour les 1res Neurones atomiques, lettres des lutins des parents. 

- La Coop a préparé plus de 200 pâtés 

 

12. Comité de parents 
 

M. Dansereau nous résume les derniers sujets traités au Comité de 
parents. Une résolution a été adoptée en lien avec la politique 
d’admission, qui a été proposée par M. Dansereau. Le résumé des sujets 
traités est disponible sur le site de la CSP. 
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13. Correspondance 
 
Aucune correspondance n’a été transmise au Président ou au CÉ. 
 

#CÉ-07-12-005 

14. Levée de la séance 
 
Tous les sujets ayant été traités, il est proposé par Mme Nathalie Plouffe et 
secondé par M. Jean-Philippe Robertson de lever la séance à 19h45. 
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
 
 

_________________________       __________________________ 
      Jean-Luc Tremblay                   Daniel Cardin 

           Président                                    Directeur 
 
  

  

 

 


	_________________________       __________________________
	      Jean-Luc Tremblay                   Daniel Cardin

